

#PUENTELASADELITAS ENLAZA ALCALDÍAS

DESCONGESTIONA OCEANÍA Y
BENEFICIA A MÁS DE TRES MILLONES
DE HABITANTES QUE CIRCULAN ENTRE
LA GAM Y VENUSTIANO CARRANZA

POR CINTHYA STETTIN



yer, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, inauguró el Puente Vehicular Circuito

Interior-Gran Canal, denominado *Las Adelitas*, que beneficiará a más de tres millones de personas.

Asimismo, dijo que mejora la circulación, entre 20 y 30 minutos, para los automovilistas que provengan del poniente y centro de la ciudad en dirección al nororiente, o que se dirigen a Ecatepec, Estado de México.

Añadió que esta vialidad metropolitana funcionará también para reducir hasta en 40 por ciento el tiempo de recorrido para quienes viajan hacia el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

“¿Por qué ayuda este puente? Va a descongestionarse mucho Oceanía, porque es prácticamente el único lugar donde había un retorno en Circuito Interior. Tiene la gran ventaja de unir colonias de la Venustiano Carranza y Gustavo A Madero. Este Puente ayuda a la conectividad entre las dos alcaldías, al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y a toda la zona del Estado de México”, señaló. Sheinbaum dijo que el nom-

bre de esta infraestructura se debe a “ya teníamos Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza y Felipe Ángeles, son tres hombres; nos faltan las mujeres de la revolución que no tienen nombre: *Las Adelitas*”.

“Las mujeres que siempre nos unimos a las sociedades, entonces le ponemos el Puente de *Las Adelitas*”, añadió.

Por su parte, el secretario de Obras, Jesús Antonio Esteva, señaló que el puente tiene una longitud de 550 metros y tres mil metros cuadrados de superficie, para lo cual se invirtió 125 millones de pesos. Añadió que tendrá una capacidad de dos mil 400 vehículos por hora.

“Tienen que ver con una visión de movilidad de integración de diversas áreas. Tiene como objetivo esta conectividad respecto al movimiento hacia el norte. Esta conexión sirve para todos los que vienen por Circuito Interior al AIFA, ya que se incorpora al Eje Metropolitano Siervo de la Nación con Gran Canal y el Periférico Oriente Río de los Remedios”, detalló.

Agradeció la coordinación con la Semovi para la planeación de la infraestructura y a la alcaldía Venustiano Carranza por conciliar con los vecinos. **1**

PENSADO PARA TODOS

- 1** • Inicia sobre Circuito Interior en sentido poniente-orienté a la altura de la calle Cerámica.
- 2** • Desemboca sobre Avenida Gran Canal de Desagüe, en sentido sur-norte, a la altura de la calle Pesos.
- 3** • Al evento fueron los alcaldes de Venustiano Carranza, Evelyn Parra y de GAM, Francisco Chíguil.

125

• MILLO-
NES DE
PESOS DE
INVERSIÓN
EN OBRA.



2

• MIL 400
VEHÍCULOS
POR HORA
PUEDEN
TRANSITAR.

FOTO: ESPECIAL



• **MOVILIDAD.** La conexión de esta infraestructura sirve para todos los que vienen por Circuito Interior hasta el AIFA.

